

Fecha: 25-05-2025  
 Medio: El Mercurio  
 Supl. : El Mercurio - Cuerpo C  
 Tipo: Noticia general  
 Título: **KEVIN COSTNER**

Pág. : 14  
 Cm2: 312,0

Tiraje: 126.654  
 Lectoría: 320.543  
 Favorabilidad:  No Definida

El nacimiento en la madrugada

Costner nació el 4 de febrero de 1952 en Lake Placid, Nueva York, donde vivió hasta los 10 años. Luego se instaló en San Francisco con su familia y entró a estudiar en la Universidad Católica. Poco tiempo se cambió a Los Angeles, cuando aún era estudiante, para actuar en la serie de "La celestina" que dirigió el actor Meza en el Teatro del Sur, que protagonizaban Alejan-

dra y junto a su familia, dejando nuevamente de lado su carrera, pero retomándola rápidamente a su regreso, con una amplia presencia principalmente en teleseries. "Mi nombre es Lara" y "Bellas y audaces" marcaron su regreso a TVN y en los 90 se fue a Canal 13, donde estuvo en títulos como "Marrón glacé, el regreso". Luego tuvo un breve paso por Mega, donde fue parte del "Japening con Ja". Con la llegada del nuevo milenio volvió al 13, en lo que fue una de sus

en los últimos años la actriz incursionó en el formato podcast y entrevistas a través de Instagram.

etapas más prolíficas, destacando, entre otros, su papel de Imelda en "Machos".

"Siempre muy alegre y hacía muy fácil el trabajo. Todos tenemos un muy buen recuerdo de la Teresita, así que es muy triste su partida", dice Héctor Noguera, compañero de elenco en "Machos".

En la última década fue parte de

una decena de producciones del área dramática de Mega, como "Pobre gallo", "Verdades ocultas", "La ley de Baltazar" y "Como la vida misma".

Su trabajo en TV no solamente se limitó a la actuación, ya que también fue panelista en programas como "Acoso textual" o "Pollo en conserva" y participante en espacios como "Fiebre de baile" y "Top Chef VIP",

y buena para la comedia.

En cine y teatrales proyectos, como comedia. En 2010 una versión que dirigió "Monólogos de la mujer" que llegó a decir "impresionante y divertido".

Los restos de la ceremonia se velaron en la Iglesia de Ñuñoa, donde se celebró hoy a las 14:00.

la sobre su pasión por la historia del Oeste Unidos, la que además en diversas películas, y en una serie para History.

MINA RAGLIANTI

El pasado 18 de enero, para celebrar su cumpleaños número 70, Kevin Costner publicó una foto en sus redes sociales de él cuando era niño, vestido de vaquero. "Estaba persiguiendo la vida de cowboy apenas aprendí a caminar, y aquí sigo haciéndolo todavía", comentó el actor en esa publicación.

Su fascinación con el Lejano Oeste es conocida, y ha invertido parte importante de su tiempo y lugar en Hollywood en llevar adelante pro-



ce que ltereotipciaban a una histno me algo se nos acer mos si p rre espe tación "Es der cowboys tábamo mapa. l forma c mos qu pretenc nativos torias q sientio persona

Más p

En lo: vo al fr